

## Déclaration Groupe Gauche Citoyenne Conseil Municipal du 27 mars 2017

Le Groupe Gauche Citoyenne déclare être en total désaccord avec la méthode employée par la majorité actuelle.

Vous nous demandez de voter deux délibérations pour solliciter les financements d'un projet de près de 8 millions d'euros, impactant la ville et ses habitants pour de très nombreuses années.

La nécessité d'une réflexion est partagée par tous. Le projet de requalification des écoles du Bourg et de Jacques Prévert fait suite à l'expertise du cabinet que vous avez missionné. Vous imposez un projet sans que tous les élus aient eu connaissance des autres hypothèses pour en discuter.

Cette façon autoritaire de faire est devenue fréquente. Les décisions prises par vos soins sont annoncées par la presse, ou présentées à des tiers, avant délibération en Conseil municipal. Gardons en mémoire la décision d'implanter la prison à Ifs que vous avez prise seul.

Ce mépris des citoyens, dont les électeurs représentés par l'opposition, est inadmissible.

C'est pourquoi, après vous avoir déjà interpellé maintes fois sur ce problème et du fait de votre refus d'associer l'ensemble des élus aux projets à mettre en place sur la ville, le Groupe Gauche Citoyenne prend ce soir, la décision de quitter la salle.